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MEDIAS AU BENIN

Dans le souci de mieux vous informer et sur-
tout vous servir,  EMERIC PRODUCTION qui 
édite votre journal «L’emblème du jour» a 
lancé le jeudi 15 août 2024 son site web offi-
ciel ‘‘www.lemblemedujour.com’’ 
 
Sur ce site, vous pouvez désormais lire  tous 
les articles et télécharger toutes les parutions 
de votre journal «L’emblème du jour» ainsi 
que toutes les publicités de ELONA HOUSE et 
de FENOU GUEST HOUSE.  Mieux ce site est 
également un espace publicitaire pour tous 
nos partenaires, soutiens, sponsors.

 
Sur www.lemblemedujour.com ,faites cœur chez vous.

Votre nouveau site d’informations 
en ligne est disponible

www.lemblemedujour.com
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NOMINATION A LA BAD

Un Béninois promu au poste de directeur des opérations
Emmanuel Pinto Moreira, économiste béninois oc-
cupe désormais le poste de directeur des opérations 
spéciales de la Banque africaine de développement 
(BAD). L’annonce a été faite par l’institution financière 
à travers un communiqué.

Un Béninois dirige désormais la direction des opéra-
tions spéciales de la BAD. Il s’agit de Emmanuel Pin-
to Moreira, nommé avec effet au 1er juillet 2024. Le 
nouveau directeur est un économiste bon teint, et an-
cien cadre de la Banque mondiale (BM) et du Fonds 
monétaire international (FMI). Porté au poste de direc-
teur des opérations de la BAD, il devra se concentrer 
sur l’initiative de la Stratégie décennale de la Banque 
visant à revaloriser la richesse verte de l’Afrique, en 
étroite coordination avec la vice-présidence de la gou-
vernance économique et de la Gestion des connais-
sances, ainsi qu’avec d’autres parties prenantes.
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NATATION / CHAMPIONNATS D’AFRIQUE ZONE 2

Bonne moisson pour le Bénin
Grâce aux performances toujours plus remarquables de nos athlètes, les Guépards se sont bien illustrés lors 
des Championnats d’Afrique de Natation Zone 2, tenus du 07 au 09 octobre 2024, à Accra (Ghana). Au total, 
32 médailles arrachées dont 10 en Or. Ces championnats ont regroupé les catégories Seniors et Juniors. 

TABLEAU DES MÉDAILLES 

- KPADÉ Alexis (5 médailles) : 1 médaille d’Or, 3 en argent et 1 en Bronze 

- MOREIRA Dîne Orhan : 2 médailles en Argent 

- TÉVOÉDJRÈ Shalom : 1 médaille de Bronze 

- DANSOU Marc (5 médailles) : 3 médailles en Or et 2 en Bronze 

- DOUILLET Ionnah (7 médailles) : 2 médailles en Or, 2 en Argent et 3 en Bronze 

- BESSAN Jules : 3 médailles en Or 

- TÉVOÉDJRÈ Wilfried : 2 médailles en Argent 

- KPOBLI Isidore : 1 médaille en Argent 

- Relais junior filles : (PERROT Eugénie, PERROT Anaïs, AGBODJOGBÉ Étoile et DOUILLET Ionnah) : 1 
médaille en Bronze 

- Relais junior hommes (AIGUË Arnold , AKAKPOVI Augustin, KPANOU Sèyvè et TÉVOÉDJRÈ Shalom) : 2 
médailles en Bronze 

- Relais senior (KPADÉ Alexis, DANSOU Marc, KPANOU Jefferson et MOREIRA dîne Orhan) homme : 2 
médailles en Argent 

- KPANOU Jefferson: 1 médaille en Or
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OUVERTURE DE LA 2ÈME SESSION ORDINAIRE DE L’ANNÉE 2024

Les députés se retrouvent le 24 Octobre
Les membres de la Conférence des présidents de l’Assemblée nationale tiennent une réunion, hier, 
jeudi 10 octobre. La rencontre s’est tenue à 11 h à la salle polyvalente Antoine Kolawolé Idji du palais 
des Gouverneurs à Porto-Novo.

Composée des sept membres du bureau du Parlement, des présidents des cinq commissions tech-
niques permanentes et des présidents des trois groupes parlementaires, la Conférence des prési-
dents du Parlement se penchera sur plusieurs points inscrits à l’ordre du jour. Le point phare concerne 
le projet de l’ordre du jour de la seconde session ordinaire de l’année 2024 encore appelée session 
budgétaire. La réunion aura à entériner le projet de l’ordre du jour retenu par le bureau du Parlement 
ainsi que la date de l’ouverture officielle des travaux de cette seconde session ordinaire. Lesquels 
travaux aboutiront principalement à l’examen et au vote du projet de loi de finances gestion 2025. Les 
autres points à l’ordre du jour de la réunion de la Conférence des présidents du Parlement portent sur 
le récapitulatif des questions au gouvernement. Dans le registre des divers, il est prévu des échanges 
sur l’atelier d’imprégnation sur la proposition de résolution portant Code d’éthique et de déontologie 
des députés et l’atelier d’imprégnation sur la proposition de résolution modifiant et complétant le rè-
glement intérieur de l’Assemblée nationale. L’organisation du dernier atelier a été une recommanda-
tion de la commission en charge de Lois. La tenue de ce séminaire permettra aux membres de cette 
commission de mieux cerner les tenants et les aboutissants de la proposition de résolution modifiant 
et complétant le règlement intérieur de l’Assemblée nationale pour une étude conséquente du texte.

L’avis de réunion a été adressé, mardi 8 octobre, aux députés membres de la Conférence des prési-
dents du Parlement pour leur mobilisation à la rencontre de ce jour. Le courrier n°8510-24/An/Sga/Cse 
est signé du secrétaire général administratif de l’Assemblée nationale, Mariano Ogoutolou, déférant 
aux instructions du président du Parlement, Louis VLAVONOU.
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SUIVI DE LA CARRIÈRE DES AGENTS DE L’ÉTAT DANS LE DÉPARTEMENT DU ZOU

Le Ministère du Travail et de la Fonction Publique au contact des agents en service

Pour Monsieur Firmin KOUTON, Préfet du Zou, cette activité est la bienvenue car, selon lui, certains agents 
continuent de se plaindre du fait de n’avoir pas connaissance du mécanisme d’évolution de leur carrière. « 
C’est le lieu de saluer le Gouvernement de la République du Bénin pour avoir initié des réformes dans le sec-
teur qui permettent aux uns et aux autres de ne plus trop se tracasser avant de voir sa carrière évoluer », a-t-il 
ajouté. 

Plusieurs stands installés dans l’enceinte de la DDTFP Zou grouillent de monde actuellement pour la résolu-
tion des différentes préoccupations. 

Ces Journées Portes-ouvertes de la Fonction Publique sont également prévues dans le département de l’Ali-
bori où les agents de l’État en service, sont attendus du 14 au 18 octobre 2024 dans l’enceinte de la Préfecture 
de Kandi.

C’est à travers l’organisation des Journées 
Portes-ouvertes de la Fonction Publique qui se 
tiennent du 07 du 11 octobre 2024 à la Direc-
tion Départementale du Travail et de la Fonction 
Publique du Zou à Abomey que le Ministère du 
Travail et de la Fonction Publique a entrepris ces 
rencontres. Celles-ci visent d’une part, à sen-
sibiliser les agents de l’État sur les différentes 
prestations du MTFP en matière de fonction pu-
blique et d’autre part, à recenser les difficultés 
des agents de l’État liées au suivi de leur carrière 
et de traiter sur place leurs différentes préoccu-
pations. 

L’édition 2024 des Journées Portes-ouvertes 
de la Fonction Publique a été officiellement lan-
cée le mardi 08 octobre 2024 par le DDTFP du 
Zou, Monsieur Gérard Houénagnon TOKPO, 
et le Préfet du Zou, Monsieur Firmin KOUTON. 
Cette initiative se justifie par le manque d’infor-
mations utiles sur la gestion et le suivi de la  car-
rière des agents de l’État. C’est dans ce cadre 
que les Journées Portes-ouvertes de la Fonction 
Publique ont été initiées en vue de collecter des 
préoccupations liées à la gestion de la carrière 
des agents de l’État en service dans le dépar-
tement du Zou. Les échanges ont porté sur le 
recrutement, le déroulement de la carrière des 
agents de l’État, le régime disciplinaire, la forma-
tion et les nouvelles procédures de mise à la re-
traite, la dématérialisation des actes de carrière.

Il s’agira également, à travers ces journées, de 
partager les connaissances et les expériences 
sur les bonnes pratiques de gestion des res-
sources humaines et réformes entreprises dans 
ce domaine pour renforcer l’efficacité de l’Ad-
ministration, aux dires du DDTFP Zou Gérard 
Houénagnon TOKPO, représentant Madame le 
Ministre Adidjatou MATHYS. 
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CONSTRUCTION DU NOUVEAU SIÈGE DE L’ASSEMBLÉE NATIONALE

La SImAU apporte de bonnes et rassurantes nouvelles au président VLAVONOU

 La salle polyvalente de l’Assemblée nationale, a abrité le 
mercredi 09 octobre dernier, sur la demande de la SImAU, 
la réunion trimestrielle du comité de pilotage de l’avance-
ment des travaux du nouveau siège de l’Assemblée na-
tionale. Objectif :  apporter les  nouvelles informations au 
président Louis Gbèhounou VLAVONOU  après la restruc-
turation du projet et le rassurer de la remise des clés du 
nouveau siège prévue pour fin décembre 2025.

Il s’agit pour les différentes parties impliquées dans la 
construction du nouveau siège de l’Assemblée nationale 
de s’assurer de la supervision générale de l’exécution du 
projet à travers la réunion du comité de pilotage. D’entrée 
de jeu, Moise Achille HOUSSOU, Directeur Général de la 
Société immobilière et d’aménagement urbain (SImAU) en 
charge de la maîtrise d’ouvrage déléguée du chantier de 
construction du nouveau siège de l’Assemblée nationale 
a présenté les membres de la  délégation constituée des 
architectes, des responsables des entreprises en charge 
des travaux et de la mission de contrôle au président 
Louis Gbèhounou VLAVONOU. Du côté de l’Assemblée 
nationale, étaient présents à cette séance, le Secrétaire 
général administratif, le Directeur adjoint  de cabinet et les 
divers directeurs et chefs service.

Prenant la parole à sa suite, le président de l’Assemblée 
nationale Louis Gbèhounou VLAVONOU a donné le top de 
la présentation de la SImAU après avoir souhaité la bien-
venue au DG et à sa suite. 

Décembre 2025 pour la remise des clés !

De la présentation de Moise Achille HOUSSOU, il faut re-
tenir que le projet a été restructuré et de nouveaux acteurs 
ont été actionnés. Comme nouveaux acteurs, il y a eu la 
société Jet Contractors en charge de poursuivre et d’ache-

ver les gros œuvres entamées par l’entreprise chinoise 
CSCEC. Le challenge, a-t-il lancé, c’est de maintenir le 
même niveau d’exigence technique. Et c’est pourquoi, 
selon ses déclarations, les délais initiaux ont été revus. 

Parlant des taux d’exécution des gros œuvres et de tout 
l’ensemble du projet, il  a été rassurant. «Sur la partie des 
gros œuvres, on est à un taux d’exécution de 97%.  Nous 
sommes à 53% de taux d’exécution de tout l’ensemble 
du projet.»

En ce qui concerne la sonorisation de l’hémicycle, les mo-
biliers, la viabilisation du site, l’aménagement paysager, 
la finition des bâtiments annexes, le DG de la SImAU a 
également annoncé de bonnes nouvelles. «Nous  notons 
une bonne nouvelle pour la sonorisation de l’hémicycle 
parce que nous avons échangé avec l’opérateur qui l’a 
fait à l’Assemblée nationale de France. D’ici décembre 
prochain, on va vous présenter les échantillons pour les 
mobiliers. Pour la viabilisation du site, un autre travail est 
entrain d’être fait. Il en est de même de l’aménagement 
paysager sans oublier le démarrage de la finition des bâ-
timents annexes.»

Pour clore sa présentation,  il a rassuré le Président Louis 
Gbèhounou Vlavonou de ce que tout est mis en œuvre 
pour que d’ici le 31 décembre 2025, la remise des clés 
du nouveau siège de l’Assemblée nationale soit effective.

Entre satisfaction et  vue futuriste

Des informations qui ont eu de bons échos auprès du 
président de l’Assemblée nationale qui, dans son inter-
vention, a laissé entendre qu’après l’exposé du DG de la 
SImAU, il y a des raisons d’espérer.

«Je vous encourage à faire 24 h sur 24 mais surtout à tenir 
compte de la qualité dans les travaux. C’est la fin qui jus-
tifie les moyens.», leur  a-t-il lancé. Il a par ailleurs profité 
de l’occasion qui lui a été donnée pour partager sa vue 
futuriste du nouveau siège de l’Assemblée nationale. 

Étant la maison du peuple, a-t-il argumenté, le siège de 
l’Assemblée nationale surtout le nouveau, doit prendre en 
compte les aspects relatifs à la santé et à bien d’autres 
services comme c’est le cas des doléances liées à la com-
munication et la sécurité. 

Selon l’autorité parlementaire, il va falloir que la SImAU 
échange à ce propos avec les différents services de l’As-
semblée nationale pour voir ce qui peut être fait. Aussi 
a-t-il souhaité que l’hémicycle tout au moins soit rendue 
disponible pour permettre à la 9eme législature d’y faire 
quelques plénières avant de s’en aller. Des vœux partagés 
par Mariano OGOUTOLOU,  Secrétaire Général adminis-
tratif de l’Assemblée nationale et Bienvenu YAÏ, Directeur 
de la questure.

Prenant en retour la parole, Moise Achille HOUSSOU a 
remercié le président Louis Gbèhounou VLAVONOU et les 
cadres parlementaires pour leurs mots d’encouragement 
avant de s’engager :  «Nous tiendrons parole et le défi sera 
relevé. Nous avons pris note des suggestions. Au niveau 
des bâtiments annexes, il est prévu une infirmerie. Nous 
travaillerons avec les Directions de l’Assemblée nationale 
pour prendre leurs doléances. Nous travaillerons sans re-
lâche...»

Il faut rappeler, par ailleurs, qu’une visite  a permis au DG 
de la SImAU et sa suite de constater de visu les différents 
compartiments du chantier.
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Porto-Novo,  Djassin Houinvié 
- Dowa - Tokpota

+229 95 53 43 95 / 55 50 07 07

+229 98 90 46 40 / 55 49 99 99

Une destination unique au Bénin, dans la ville de Porto-Novo 
pour vos sorties d’entreprises ou événements privés

Vous souhaitez organiser un séjour dans un lieu original, inspirant et complètement ?
Accueillez vos invités dans un écrin de nature. Mariage, anniversaire, communion,

baptême, réunion, séminaire, coloque, séjour en famille et réception de tout genre ? 

ELONA HOUSE DISPOSE D’ESPACES PROFESSIONNELS INEDITS
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Êtes-vous à la recherche d’un appartement ou 
chambre meublé ?

LES APPARTEMENTS SONT DISPONIBLES POUR DE COURTS OU LONGS SÉJOURS

Porto-Novo, Djassin Houinvié 
- Tokpota - Dowa

+229 95 53 43 95 / 55 50 07 07

+229 98 90 46 40 / 55 49 99 99

Pour les voyageurs qui aiment se sentir partout comme chez eux, l’appartement est l’héber-
gement idéal. Les groupes et les familles peuvent profiter des chambres et de la cuisine pour 

s’isoler ou se retrouver autour d’un repas pour planifier les activités du lendemain.
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CONSEIL DES DROITS DE L’HOMME DE L’ONU

Le Bénin rejoint le Conseil pour la mandature 2025-2027
Le Bénin a été élu en tant que membre du Conseil des droits de l’homme (CDH) 
des Nations Unies pour la période 2025-2027. Au total, 18 pays membres ont été 
choisis lors de la dernière session de l’Assemblée générale. Cette élection permet-
tra au Bénin de siéger au Conseil des droits de l’homme des Nations Unies pour 
la mandature 2025-2027, suite à la décision prise lors de la réunion du mercredi 9 
octobre 2024.

En effet, les nouveaux membres élus aux cinq sièges du Conseil du groupe afri-
cain sont le Bénin, le Congo, l’Éthiopie, la Gambie et le Kenya. Cette élection est 
considérée comme une victoire pour la diplomatie béninoise, menée par le pré-
sident Patrice Talon. Le Conseil des Droits de l’homme de l’ONU, créé en 2006 et 
composé de 47 pays membres, a pour mission de promouvoir et protéger les droits 
humains à travers le monde. Basé à Genève en Suisse, cet organe onusien adopte 
des résolutions qui, bien qu’elles ne soient pas juridiquement contraignantes, ont 
un impact politique significatif sur le plan international.

ARCH- FORMATION / SÉLECTION DES CENTRES DE FORMATION POUR LES ARTISANS BÉNINOIS BÉNIN

Une initiative prometteuse pour renforcer des compétences La SOBEMAP cède sa place à Bénin Manutentions S.A.
Dans le cadre du projet ARCH-Formation, qui vise à améliorer les compétences pro-
fessionnelles des artisans au Bénin, la sélection des centres chargés de dispenser 
des formations pour l’année 2024 a été récemment annoncée. Ce projet, en phase 
avec les besoins croissants du secteur informel, se concentre principalement sur le 
renforcement des compétences des artisans, tout en prévoyant d’étendre ses béné-
fices à d’autres acteurs du secteur informel dans un futur proche. 

L’initiative ARCH-Formation, qui a pour objectif ultime d’améliorer la qualité des pro-
ductions artisanales et d’accroître la capacité des artisans à générer des revenus, a 
déjà fait ses preuves. En 2023, une première étape a été franchie avec la préquali-
fication de plusieurs centres de formation, permettant ainsi de former 1 720 artisans 
dans divers domaines. 

Cette première phase a été couronnée de succès, grâce à une collaboration étroite 
avec des experts internationaux, qui ont contribué à établir une base de données de 
centres de formation de référence. Les domaines de formation prioritaires incluent 
les énergies renouvelables photovoltaïques, le froid et la climatisation, ainsi que la 
pâtisserie et la boulangerie. D’autres secteurs tels que la transformation agroalimen-
taire, la plomberie, la mécanique automobile et la transformation du lait de vache en 
fromage ont également été intégrés dans ce répertoire de formation. 

Pour l’année 2024, ce sont désormais 2 676 artisans qui bénéficieront de ces for-
mations, permettant ainsi d’élargir l’impact du projet. La sélection des centres de 
formation s’est faite sur la base de critères rigoureux, garantissant ainsi la qualité 
des enseignements dispensés et la pertinence des compétences acquises par les 
artisans. Cette démarche s’inscrit dans une volonté plus large de soutenir le déve-
loppement du secteur artisanal au Bénin, en offrant aux artisans les outils néces-
saires pour améliorer leurs productions et, par conséquent, leurs conditions de vie. 

En effet, le projet ARCH-Formation se positionne ainsi comme un véritable cataly-
seur de changement, en œuvrant pour un avenir où les artisans béninois pourront 
pleinement exploiter leur potentiel et contribuer significativement à l’économie na-
tionale. 

La Société béninoise des manifestations portuaires (Sobémap) met fin officiel-
lement à ses activités et entre en phase de liquidation. Les opérations de cette 
entreprise publique sont transférées à la société Bénin Manutentions S.A. Le 
liquidateur, Armand Fandohan, a communiqué cette information à travers une 
note de service en date du 7 octobre 2024.
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ÉDUCATION ET APPUI AUX ÉLÈVES EN SITUATION DIFFICILE

La mairie de Porto-Novo galvanise les enfants avec 500 kits scolaires

( Un engagement communautaire pour un accès équitable à 
l’éducation et la promotion de l’excellence en milieu scolaire) 

C’est un engagement assez pointu pour la mairie de Porto-Novo 
dans le secteur de l’éducation. Plusieurs initiatives témoignent de 
ce que le Maire Charlemagne YANKOTY et son conseil municipal 
travaillent à offrir aux enfants une égalité de chance, assurer une 
éducation de qualité et promouvoir l’excellence en milieu sco-
laire.

Ce mercredi 09 octobre 2024 restera gravé dans la mémoire de 
500 élèves issus de familles démunies de Porto-Novo. Réunis à 
la Maison des Jeunes de la ville, ces enfants ont reçu des kits 
scolaires lors d’une cérémonie de distribution organisée par la 
mairie. Placé sous la présidence du 3ème Adjoint au Maire, Fran-
çois HONVOU, cet événement témoigne de l’engagement ferme 
de la municipalité à promouvoir l’accès à l’éducation pour tous, 
en particulier pour les familles les plus vulnérables.

Les 500 bénéficiaires, venus des cinq arrondissements de Por-
to-Novo, représentent un échantillon de l’immense besoin d’ac-
compagnement scolaire au sein des communautés démunies. 
Cette action solidaire illustre le caractère inclusif des politiques 
menées par la mairie, sous l’impulsion du Maire Charlemagne 
YANKOTY et de son conseil municipal. L’objectif affiché est de 
réduire les inégalités d’accès à l’éducation en garantissant que 
chaque enfant, quelles que soient ses conditions, puisse bénéfi-
cier des outils nécessaires pour réussir sa scolarité. 

Cette initiative fait partie d’un investissement continu de la mairie 
dans le secteur éducatif, un pilier de développement local que 
les autorités municipales entendent renforcer chaque année. 

Dans son message aux bénéficiaires, le 3ème Adjoint au Maire, 
François HONVOU, a exprimé avec émotion la portée de cet 
appui aux élèves « Nous croyons fermement que l’éducation est 
la clé du développement de notre ville. En soutenant ces enfants 
aujourd’hui, nous investissons dans l’avenir de Porto-Novo et 
dans le potentiel de ces jeunes à transformer notre société. » Il a 
ajouté que la municipalité ne ménagera aucun effort pour conti-
nuer à soutenir le secteur éducatif, avec pour ambition de voir 
chaque enfant évoluer dans un environnement propice à l’excel-
lence  « Ce geste, bien que modeste, est un pas de plus vers 
l’équité et la justice sociale. Nous voulons que chaque enfant 
ait les mêmes chances de réussite, peu importe ses origines.»

Ces propos ont  profondément touché les parents présents, 
enfants bénéficiaires et autres,  qui ont tous salué l’initiative. 
Les 500 kits scolaires distribués, composés de cahiers, stylos, 
crayons, et autres fournitures essentielles, permettront aux 
élèves de passer une année scolaire dans des conditions opti-
males. Cette action concrète souligne l’importance de l’engage-
ment communautaire pour le bien-être des jeunes générations. 
La joie était bien visible sur le visage des enfants, mais égale-
ment au niveau de leurs familles, soulagées de voir leurs en-
fants recevoir ce soutien en période de rentrée scolaire, souvent 
synonyme de grandes dépenses. 

Le sourire des élèves, fiers de tenir leurs nouveaux cartables, 
traduisait l’espoir suscité par cet acte généreux. 

Jeanne, une mère de famille, émue, a partagé son sentiment de 
soulagement « C’est un grand soulagement pour nous. Grâce 
à la mairie, nos enfants vont pouvoir démarrer l’école avec ce 
qu’il faut. Je n’avais pas encore acheter toutes les fournitures 
cette année mais aujourd’hui je suis pleine de gratitude. » Ce 
témoignage, parmi tant d’autres, montre à quel point cet appui 
est venu répondre à un besoin important pour de nombreuses 
familles qui luttent chaque jour pour offrir une éducation à leurs 
enfants.

Sous la direction de Charlemagne YANKOTY, la mairie de Por-
to-Novo s’illustre par un engagement fort en faveur de l’éducation. 
Depuis plusieurs années, la municipalité multiplie les initiatives 
en faveur des élèves et des infrastructures scolaires. En plus des 
distributions de kits, des efforts considérables ont été déployés 
pour la construction et la réhabilitation d’écoles, ainsi que pour 
le soutien aux enseignants et aux parents d’élèves. L’objectif est 
clair : faire de l’éducation une priorité, non seulement pour les 
enfants d’aujourd’hui, mais aussi pour l’avenir de toute la ville. 
Avec cette nouvelle initiative, la mairie réaffirme sa volonté de 
donner à chaque enfant une chance de réussir, renforçant ainsi 
les bases d’une société plus juste et plus solidaire. Les sourires 
des enfants, les remerciements des parents, et l’implication des 
autorités locales démontrent que cet investissement dans l’édu-
cation est non seulement nécessaire, mais porteur d’espoir pour 
les générations futures.
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EDUCATION

Liste nationale des AME mutés au primaire pour la rentrée 2024-2025
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Appartements et résidences meublés ‘‘ FENOU GUEST HOUSE ’’ à Porto-Novo

Salle de fête et de conférence ‘‘ ELONA HOUSE ’’ à Porto-Novo

Porto-Novo - Djassin Houinvié 
- Dowa - Tokpota

+229 95 53 43 95 / 55 50 07 07

+229 98 90 46 40 / 55 49 99 99
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